



Freundschaftsverein strebt Partnerschaft mit Rukararwe an

Tanz und Drama helfen Frauen im Selbsthilfzentrum Rukararwe in Uganda, mit ihrer Trauer umzugehen. Viele haben durch Aids

ihre Partner verloren. Das Zentrum wurde vor 30 Jahren auch mit Unterstützung aus Kronshagen aus der Taufe gehoben.

2016 scheiterte der Versuch, eine kommunale Partnerschaft mit der Standortgemeinde Bushenyi/Ishaka ins Leben zu rufen. Statt-

dessen gründete sich im Sommer in Kronshagen ein Freundschaftsverein, der eine Partnerschaft auf Augenhöhe anstrebt.